



EN LA CASA DEL ADULTO MAYOR SE HIZO EL LANZAMIENTO.

## Cartagena lanzó proyecto que promueve la autonomía digital en adultos mayores

En la comuna de Cartagena se realizó el lanzamiento del proyecto "Mapeo Participativo y Autonomía Digital: Fortaleciendo la Resiliencia de Comunidades de Adultos Mayores en Cartagena", iniciativa que busca no solo reducir brechas digitales, sino también fomentar la participación activa de nuestras personas

mayores en el cuidado del territorio, la memoria barrial y la gestión de riesgos naturales.

El proyecto es desarrollado por el Laboratorio de Gobernanza de Espacios Turísticos y Costeros (GobTuCosta), perteneciente al Instituto de Geografía de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, y cuen-

ta con el financiamiento del fondo Entel +55, en colaboración con la Municipalidad de Cartagena.

La iniciativa apunta a generar capacidades de digitalización espacial en organizaciones de personas mayores, facilitando su integración activa en procesos de gestión de riesgos naturales tanto en zonas urba-

nas como rurales de la comuna.

Más allá del aprendizaje en el uso de celulares o aplicaciones, este programa abre nuevas puertas, ya que promueve la autonomía digital, fomenta la colaboración comunitaria, rescata y fortalece la memoria de nuestros barrios y contribuye al cuidado del entorno. 